

# てん一新聞

新耳

## 勝手・気まち

2年生

新耳

18.7. NO.25  
発行市岡町  
責任者  
0883-88-5295



誰よりも勝手気ままに生きている自分が言うのとなんですが、本当に人間という生物は勝手な生物ですね。そんな事を強く感じるのはどうですか。地球上の生物のことを書いた本や、觀察する事より人間の勝手気ままが目立ちます。多くの生物は、今子育の中です。それは、食べ物が多いと云う事が大きな原因です。動物の子殺しは人2話を聞かない。むろろ親は食べなく2育てる期間があり、

親から、しつけとして虐待を受け、ごめんなさい、どうしませんと書いたり、殺す山で五〇の女の子も一あります。子育て出来ない人が多く、勝手な人が多くなっています。親が増えるのがよく分からぬいが、人間も生物だとすれば、変わらないですが、子育ては、子どもが社會をすれば、自然に自分につけて、ちゃんと働きをするのが、生物のはずなんですが、どうすればいいんでしょうか。

元張ります

今月の三月東祖谷中学校卒業して、上中ひかるちゃんが、高校に行きも頑張ります。高校総体徳島県大会では、硬式野球二位、四国大会でも五位と、一年生での成績、すごいばかりです。

また、東祖谷中学生の出石君が全国大会に出場すると言つたことがあります。目標を高くして頑張って下さい。

しつけ、生きては自然に生きている行為が人間はどうですか。この街、小さく命を失うニースがあります。親から、しつけとして虐待を受け、ごめんなさい、どうしませんと書いたり、殺す山で五〇の女の子も一あります。子育て出来ない人が多く、勝手な人が多くなっています。親が増えるのがよく分からぬいが、人間も生物だとすれば、変わらないですが、子育ては、子どもが社會をすれば、自然に自分につけて、ちゃんと働きをするのが、生物のはずなんですが、どうすればいいんでしょうか。

「オハーツ」 ごえ気にしようと、今月は市岡町の専門家から、えほん張ってますか。やまとからえほんにオハーツの月内誌が多くあります。この機会に読んでみませんか? 祖谷の自然の見えが寝めるかも知れません。

